

Pressemitteilung

Glasfaserausbau in Münzenberg und Rockenberg auf der Zielgerade - Jetzt in Wölfersheim noch vergünstigt ans Netz der Zukunft anschließen lassen

In den Wetterau-Gemeinden Münzenberg und Rockenberg läuft der Endspurt des eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbaus durch die GVG Glasfaser mit ihrer Marke *teranet*. Im Sommer dieses Jahres sollen die Arbeiten abgeschlossen werden. Wer sich im benachbarten Wölfersheim jetzt noch für einen Hausanschluss entscheidet, sichert sich vergünstigte Konditionen und spart Geld.

05.06.2025, Kiel/Münzenberg/Rockenberg/Wölfersheim. Gut zwei Jahre lang wurde in Münzenberg und Rockenberg gebuddelt, gespleißt und angeschlossen. Nun ist der Glasfaserausbau (FTTH – fibre to the home) in den beiden Wetterau-Gemeinden fast abgeschlossen. Das vom Kieler Unternehmen GVG Glasfaser komplett eigenwirtschaftlich errichtete Netz wird im Sommer dieses Jahres fertiggestellt. Schon heute surfen rund 2.300 Haushalte und Betriebe in den beiden Orten mit Hochgeschwindigkeit. „Insgesamt können wir künftig etwas mehr als 5.000 Wohn- und Betriebseinheiten sowie öffentliche Liegenschaften in Münzenberg und Rockenberg anschließen“, sagt Mario Schnegg, Gesamtprojektleiter bei der GVG Glasfaser.

Jetzt noch in Wölfersheim zum Vorteilspreis anschließen lassen

Während in Münzenberg und Rockenberg der Ausbau fast abgeschlossen ist, laufen die Arbeiten am Netz der Zukunft in Wölfersheim noch auf Hochtouren. Wer sich dort jetzt für einen Anschluss an das Glasfasernetz von *teranet* entscheidet, profitiert von einem deutlich vergünstigten Hausanschluss: Solange die Bauarbeiten im Ort noch nicht abgeschlossen sind, fällt lediglich eine Planungspauschale von 350 Euro an. Nach Abschluss der Bauphase wird der Anschluss aufgrund des Mehraufwands deutlich teurer und individuell bepreist.

„Wir rechnen damit, dass der Großteil der Arbeiten an der Glasfasertrasse in Wölfersheim bis Ende des Jahres abgeschlossen sein wird“, so Mario Schnegg weiter. Die Produkte der Marke *teranet* bieten stabile Internetverbindungen mit Geschwindigkeiten von bis zu 1 GBit/s – ideal für Haushalte und Betriebe in der Wetterau.

Weitere Informationen sowie ein Kontaktformular für offene Fragen finden Interessierte auf [teranet.de](https://www.teranet.de). Dort kann auch direkt online ein passender Vertrag abgeschlossen werden.

Über die Unternehmensgruppe GVG Glasfaser

Die GVG Glasfaser GmbH plant, baut und betreibt Glasfasernetze und versorgt Privathaushalte sowie Geschäftskunden mit reinen Glasfaseranschlüssen (FTTH). Anspruch des 2014 in Kiel gegründeten Unternehmens ist es, Kommunen im gesamten Bundesgebiet an die beste digitale Infrastruktur – reine Glasfaser – anzuschließen. Der Fokus liegt insbesondere auf der Verbesserung der Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Die GVG Glasfaser agiert dabei einerseits als Partner von Kommunen und Zweckverbänden, andererseits auch sehr erfolgreich als FTTH-Spezialist im eigenwirtschaftlichen Ausbau. Mit ihrer regionalen Marke nordischnet und ihrer bundesweiten Marke *teranet* versorgt die GVG Privat- und Geschäftskundinnen und -kunden zuverlässig mit hochleistungsfähigem Internet, Telefonie sowie Fernsehen mit Bandbreiten von bis zu 1 GBit/s symmetrisch. Mittlerweile ist die GVG in über 260 Kommunen aktiv und hat mehr als 129.000 Kundenaufträge eingeholt. Damit ist sie einer der führenden deutschen Telekommunikationsanbieter in puncto echte Glasfaseranschlüsse.



Pressekontakt GVG Glasfaser

Ann-Kristin Küllmer
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel. 0431 580 99 2 84
Mail: presse@gvg-glasfaser.de